



Queridas familias,

Esperamos que todos os encontréis bien después de estos días tan difíciles que estamos viviendo. Desde el colegio, queremos expresar nuestra solidaridad con todas las poblaciones afectadas, y enviar nuestro más sincero apoyo.

Os informamos que, en nuestro esfuerzo por ofrecer un entorno de normalidad y estabilidad a nuestro alumnado, reanudaremos las clases a partir de mañana, 4 de noviembre. Adjuntamos Instrucciones del Departamento de Educación del Ayuntamiento de Manises al respecto.

Las clases empezarán a las 9:00 en todas las etapas. Si algún alumno/a de la ESO, extraordinariamente, debe estar a las 8:00 por conciliación familiar, el colegio estará abierto. Además, el servicio de *matinera* así como el de comedor funcionarán con normalidad.

Sabemos que la situación vivida puede haberles generado inquietud, por lo que dedicaremos tiempo a escucharlos y darles el apoyo que necesiten. Para ello, dispondremos de la Orientadoras que han estado diseñando diferentes materiales y recursos en la Fundación de Colegios Diocesanos, para poder dar respuesta a las necesidades que vayan surgiendo.

Además, todas las actividades complementarias que teníamos programadas esta semana dentro o fuera del municipio (Castell de Benissanó, Alqueria del Magistre, Convivencias, Pilota y Duatló) quedan aplazadas hasta nuevo aviso. Para las de las próximas semanas os iremos informando.

Estamos a vuestra disposición para cualquier consulta o apoyo adicional que necesitéis. Agradecemos de corazón vuestra comprensión y confianza en estos momentos.

El Equipo Directivo